

Un festival por Cuba en Argentina



Buenos Aires, 18 dic (RHC) Destacados intelectuales argentinos participan desde este sábado en una feria del libro y la cultura cubana, que devendrá momento especial para reafirmar los entrañables lazos de amistad entre las dos naciones.

Con sede en la Casa de la Amistad argentino-cubana de Buenos Aires, la cita arrancó desde horas tempranas de este sábado y se extenderá hasta mañana en la noche e invita a todos los ciudadanos a conocer y acercarse a la rica cultura de nuestro país.

Organizada por el Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba -MasCuba-, y con la participación del sello Acercandonos Ediciones, el encuentro inició con un torneo de ajedrez, seguido de la presentación de Diario de Turín, la solidaridad en tiempo de pandemia, escrito por el periodista cubano Enrique Ubieta, quien se adentra en las experiencias y cotidianidades vividas por los médicos cubanos en ese pueblo italiano durante la COVID-19.

El volumen es presentado por Jorge Kreyness, secretario de Relaciones Internacionales del Partido Comunista argentino, y Daniela Fernández.

En el programa del sábado se enmarca además otras presentaciones de títulos como Demócratas y Republicanos, 25 años de agresiones contra Cuba, de Luis Méndez, que presentará Paula Klachko, miembro de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad.

El domingo también se avista movido en el encuentro, con acceso gratuito, donde también habrán varios conversaciones y espectáculos a cargo de artistas como Changui Guararey y el dúo Lucero-Alí.

La feria cuenta con el auspicio de varias organizaciones, además de la embajada de Cuba en Argentina y el Ministerio de Cultura en la nación austral. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/280236-un-festival-por-cuba-en-argentina>



Radio Habana Cuba